

# El Canal encarga una revisión de las cuentas de Riegos de Levante y niega que deba 740.000 euros

La comunidad de base no reconoce la deuda y considera que la amenaza de corte de agua a sus 8.000 comuneros es «una medida de extorsión»

E. G. B. | 28.01.2014 | 00:38

La comunidad de base de regantes de El Canal ha pedido al Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas que revise las auditorías que presentó el presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, en la asamblea general de diciembre para justificar la transparencia de su gestión económica. La entidad que preside Javier Berenguer y que está incluida en Riegos de Levante considera que ni las cuentas de 2009 a 2012 ni el informe favorable del Grupo Auditor Ros son correctos, además de haber impugnado la asamblea por entender que asistieron personas sin derecho a voto. En concreto, se opone a reconocer una deuda de 740.000 euros que le reclama la Comunidad General Riegos de Levante y por la que hay una amenaza sobre la mesa de corte de agua para riego a los 8.000 comuneros de El Canal.

«A nuestro entender, presentan graves deficiencias técnicas y esto causa un grave perjuicio directo a nuestra comunidad; sus informes están siendo utilizados por la actual

gerencia de Riegos de Levante para reclamarnos una deuda inexistente, además de otros usos que le puedan estar dando ante terceros a estos informes», plantea. Berenguer asegura que la comunidad general no les ha justificado ni detallado a qué corresponde esa deuda y que aceptarían un arbitraje, pero no de una sola persona como, según sostiene, pretender Riegos de Levante. Añade que «nos cuesta creer que una administración con unos sueldos tan desorbitados no sea capaz de presentar por escrito y de forma ágil un detalle y composición de una deuda que reclama y por la que está dispuesta a proponer una medida desproporcionada y sin fundamento como es la del corte del agua, con el grave perjuicio que supondría para el campo de Elche y sus familias». Más aún, El Canal considera que la reclamación de la deuda y la amenaza de corte de suministro es una «medida de extorsión» y que Riegos de Levante «aplica arbitrariamente coacciones».

Balance

La comunidad de regantes El Canal quiso ayer hacer balance de los nueve meses de gestión de la nueva junta directiva, subrayando que ha «profesionalizado la gestión», ha iniciado un «sistema de prevención y detección de contadores no actualizados» o que en 2014 pondrá en marcha un «sistema de mantenimiento preventivo» (también para reclamar reparaciones por cuenta de los constructores de la modernización). Junto a la apertura de una oficina propia para la venta de agua o la atención al comunero también por las tardes, se está trabajando en mejorar los métodos de pago y domiciliación por internet y se ha abaratado un 9% el agua de goteo y un 17% la de riego tradicional, manteniendo la derrama por contador.



La pasada asamblea de El Canal. **DIEGO FOTÓGRAFOS**